

Shownotes Podcast



Folge 27: Bildung für nachhaltige Entwicklung

Beschreibung:

In der 27. Folge potenziaLLL spricht Lars Kilian aus der wb-web Redaktion mit Martin Weimer und Beatrix Peter vom Heinrich Lübke Haus, einer Heimvolkshochschule, über ihr Engagement beim Thema Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) und die BNE-Zertifizierung ihres Bildungshauses. Martin Weimer ist seit 2017 Leiter des Heinrich Lübke Haus, Beatrix Peter ist pädagogische Mitarbeiterin.

Heimvolkshochschulen sind Bildungshäuser, in denen meist mehrtägige Bildungsveranstaltungen gekoppelt mit Unterbringung und Verpflegung angeboten werden. In Heimvolkshochschulen, die oftmals auf dem Land liegen, können Urlaub und Bildung miteinander verbunden werden. Das Heinrich Lübke Haus am Möhnesee bietet nicht nur ein umfangreiches Bildungsangebot rund um das Thema Nachhaltigkeit, es ist auch durch den Gütesiegelverbund NRW BNE-zertifiziert.

Was es damit auf sich hat, welche Bedeutung BNE für die Erwachsenen- und Weiterbildung hat, wie das Personal den Zertifizierungsprozess aufgenommen hat, wie das Siegel sich auf die Öffentlichkeitsarbeit auswirkt und was andere Einrichtungsleitungen oder auch pädagogisch tätige Menschen über eine BNE-Zertifizierung wissen müssen, erzählen Herr Weimer und Frau Peter in diesem Podcast.

Quellen:

[Hier gelangen Sie zur Website des Heinrich Lübke Haus.](#)

[Hier finden Sie mehr Informationen zur BNE-Zertifizierung des Gütesiegelverbundes NRW.](#)